

Tercer Domingo de Adviento

Camino de Esperanza 2021: Acompañar

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Guía: ¡El Señor está muy cerca! ¡Estemos alegres porque nuestro Dios es bueno y viene a nuestro encuentro! Nos reunimos una semana más para celebrar y prepararnos en este tiempo de Adviento y así poder llegar con un corazón renovado a dejarnos enternecer por nuestro Dios hecho hombre. Hoy, domingo de la alegría, pedimos la gracia de saber acompañar. Nos disponemos a encender la tercera vela de nuestra corona de Adviento.

Se enciende la tercera vela de la corona de adviento

Señor de la alegría, sonrisa de los que se sienten amados y compañía de los que se sienten solos, encendemos la tercera vela de nuestra corona de Adviento y vamos contemplando como la luz va alumbrando nuestro hogar. Te pedimos Señor la gracia de saber acompañar. Qué al haberte conocido y caminado contigo, crezca en nuestro interior el deseo de acompañar a nuestros hermanos y hermanas, tratándolos y viendo en el amor, tal como tú nos has amado ¡Ven Señor Jesús, faro de nuestras vidas! ¡Ven liberador de todos los oprimidos! Ven, Señor de la alegría, ¡para así poder ser felices contigo!

Amén.

Guía: Nos dejamos iluminar por la palabra del Señor:

Del Evangelio de Mateo:

Felices los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los Cielos. Felices los que lloran, porque ellos serán consolados. Felices los mansos, porque ellos heredarán la tierra. Felices los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados. Felices los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. Felices los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Felices los pacíficos, porque ellos serán llamados hijos de Dios. Felices los que padecen persecución por la justicia, porque de ellos es el Reino de los Cielos. Felices serán cuando los injurien, los persigan y los calumnien de cualquier modo por mi causa.

Alégrense y regocíjense, porque su recompensa será grande en el Cielo"

Palabra del Señor.

Guía: Saber acompañar es ponernos al servicio de los demás, es escuchar y compartir el camino. La meta del camino, la meta del acompañar a otros es compartir la vida, desde la propuesta de felicidad de Jesús. Esta propuesta se engloba en las bienaventuranzas, en las cuáles nos va invitando a reconocer valores, actitudes y gestos que debemos de practicar interna y externamente. La verdadera felicidad viene únicamente de Dios.

Desafio para la Semana: Tomando como referencia el texto de las bienaventuranzas, acompañemos a nuestros hermanos y hermanas con los que compartimos la vida y los que quizá no conocemos. Hagamos nuestro el ideal de felicidad que nos presenta Jesús.

Padre nuestro Ave María

Guía: Agradecemos a nuestro Dios de la Felicidad y salimos en camino, a acompañar a nuestros hermanos y hermanas, viviendo en la propuesta de Jesús.

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.

Canción que nos pueda acompañar: "Felices" (Pablo Coloma) https://youtu.be/DLWYxzPLGPI

